

„Gleißi“ siegt beim Minifeldcup

Der Fußballwettkampf fand am 10.05.2012 auf dem Minifeld des Deutschen Fußball Bundes an der Astrid-Lindgren-Grundschule statt. Unsere Gleißi hatte zwei Mannschaften geschickt. Die erste Mannschaft bestand aus Erst- und Zweitklässlern und die zweite Mannschaft aus Dritt- und Viertklässlern.

Unsere erste Mannschaft gewann alle Spiele und belegte somit den ersten Platz. Im zweiten Teil des Minifeldcups gab es eine Überraschung, denn auch unsere zweite Mannschaft konnte den Pokal mit nach Hause nehmen. Der Sieg wurde in einem packenden Siebenmeterschießen errungen.

Aus den Händen von Ex-Dynamo Axel Keller erhielten die glücklichen Sieger ihre Pokale. Wir Gleißis sind stolz auf unsere Pokalhelden!

*Alexander Müller 4a
AG Journalistik
Grundschule „Bruno Gleißberg“*



Fotos: Grundschule „Bruno Gleißberg“